



Nomos

Der unverzichtbare Überblick



Sportsoziologie

Einführung

Von Dr. Markus Lamprecht und Prof. Dr. Siegfried Nagel

2022, 256 S., brosch., 24,- €

ISBN 978-3-8487-7223-0

(NomosBibliothek)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7223-0

Sport fasziniert die Menschen. Sie schenken ihm Zeit und Geld, Energie und Emotionen. Sport ist nicht nur Bewegung, Wettkampf, Gemeinschaft und Gesundheit, sondern auch Ritual, Lifestyle, Spektakel und Kommerz. Aus soziologischer Perspektive wird in diesem Lehrbuch die Bedeutung des Sports für die Menschen und die Gesellschaft in 14 Kapiteln unter die Lupe genommen.

In allgemeinverständlicher Form und illustriert mit Beispielen und aktuellen Studien werden die vielfältigen Facetten und Trends des modernen Sports und seine Verflech-

tungen mit der Wirtschaft, den Medien und der Politik beleuchtet. Die Potenziale des Sports für Gesundheit, Bildung und gesellschaftlichen Zusammenhalt kommen genauso zur Sprache wie Diskriminierung, Gewalt und Doping.

Mit Beiträgen von

Rahel Bürgi, Angela Gebert, Christoffer Klenk, Claudia Klostermann, Markus Lamprecht, Grazia Lang, Christian Moesch, Siegfried Nagel und Hanspeter Stamm.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

A Comprehensive Insight



Sportsoziologie

Einführung

By Dr. Markus Lamprecht and Prof. Dr. Siegfried Nagel

2022, 256 pp., pb., € 24.00

ISBN 978-3-8487-7223-0

(NomosBibliothek)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7223-0

Sport fascinates people. They invest time, money, energy and emotions in it. Sport does not only offer exercise, competition, camaraderie and health benefits, but also a ritual, a lifestyle, spectacle and commercial advantages. From a sociological perspective, this textbook examines the meaning of sport for people and society in 14 chapters. Illustrated with examples and up-to-date studies, it highlights the manifold facets of and trends in sport in an easily understandable way, while also examining its relationship

to the economy, the media and politics. It not only addresses the potential of sport in terms of health, education and social cohesion, but also in relation to discrimination, violence and doping.

With contributions by

Rahel Bürgi, Angela Gebert, Christoffer Klenk, Claudia Klostermann, Markus Lamprecht, Grazia Lang, Christian Moesch, Siegfried Nagel and Hanspeter Stamm.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary